



Pimpin Rakor Kesiapan Pam Malam Tahun Baru 2024, Kapolresta Mataram Harap Sinergitas Diutamakan

Syafruddin Adi - MATARAM.PPWI.OR.ID

Dec 31, 2023 - 12:04



Mataram NTB - Dalam rangka kesiapan pengamanan Malam Tahun Baru 2024, Polresta Mataram Polda NTB menggelar rapat koordinasi eksternal TNI-Polri dan Pemerintah Kota Mataram di obyek-obyek penting bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Sabtu, (30/12/2024)

Rapat Koordinasi dipimpin langsung oleh Kapolresta Mataram AKBP Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA didampingi Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmantha, SIK, MH dengan dihadiri Pasi Ops Kodim.1606 Mataram Kapten Inf. Iwan Suryawinarta, Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH, Kasat Intelkam Kompol Hatta SIP, pejabat utama Polresta Mataram, Danramil se-Kota Mataram, Kepala Kantor Basarnas Kota Mataram Wahyu,

Perwakilan dari BPBD Kota Mataram, Perwakilan pemerintah Kabupaten Lombok Barat dan Kota Mataram, Kapolsek jajaran Polresta Mataram, Camat Sekota Mataram dan Kab. Lombok Barat.

Kapolresta Mataram AKBP Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA dalam arahannya mengatakan saat ini kita akan melaksanakan pengamanan Malam tahun baru diharapkan kepada seluruh personel baik TNI-Polri dan Pemerintah saling bersinergi sehingga dapat berjalan dengan aman dan lancar.

"Laksanakan tugas ini dengan sinergitas diutamakan", kata Kapolresta

Kapolresta juga mengingatkan kepada masyarakat untuk menjaga anak-anak masing-masing bila perlu Kabag Ops dan Binmas memberikan arahan terkait hal tersebut secara continue atau berkelanjutan.

Kabag Ops Polresta Mataram Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH menambahkan perayaan malam tahun baru banyak dibarengi dengan beberapa momen yaitu momen kampanye malam tahun baru dan awal tahun baru itu yang menjadi atensi.

"TNI-Polri dan pemerintah kota diharapkan agar solid dalam melaksanakan pengamanan malam baru, jika telah solid maka setiap gangguan kamtibmas dapat di netralisir", ucapnya

Kasat Intelkam Kompol Hatta SIP menyampaikan dari 13 Gereja terdapat 12 Gereja yang melaksanakan ibadah tahun baru dan dari 14 Rumah ibadah terdapat 11 Rumah Ibadah yang melaksanakan, beberapa permasalahan juga telah diselesaikan sehingga situasi masih kondusif dan saling mengimbau masyarakat untuk tidak merayakan pesta kembang api.

Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmantha SIK MH juga menambahkan bahwa TNI/Polri dan aparat pemerintah memiliki tanggung jawab sehingga harus tuntas dalam melaksanakan pengamanan kegiatan perayaan tahun baru untuk mengimbau masyarakat agar tidak ada gangguan kamtibmas.

"Kepada para Kapolsek, Danramil yang memiliki wilayah masing-masing agar fokus melaksanakan pengamanan, dengan pola pengamanan Statis dan mobile maka kepada para PJU agar Stand by setiap saat sehingga satgas cepat bergerak untuk mencegah tindak pidana dan situasi tidak kondusif", jelasnya

Terkahir AKBP Ariefaldi mengingatkan bahwa mari laksanakan kerja tuntas dan maksimalkan kehadiran dalam pelaksanaan tugas pengamanan.

"Terimakasih atas semangatnya kita bersama-sama dan bersinergi untuk bekerja sama demi mewujudkan apa yang menjadi harapan kita", tutupnya. (Adb)